

Análisis del perfil de nuevo ingreso (curso 2018-19) en el Grado de Biotecnología.

El siguiente análisis está basado y sigue la misma estructura que los análisis realizados en cursos precedentes, con el objetivo de facilitar el seguimiento y hacer un análisis comparativo de los indicadores.

Análisis del perfil de nuevo ingreso del curso 2018-2019 en el Grado de Biotecnología

- 1) **Grado de participación en esta encuesta.** La participación en la encuesta que da lugar al informe es del 77%, siendo este curso la primera vez que el porcentaje es tan bajo. En cursos anteriores la participación siempre ha sido superior al 95% (98% en el curso 15/16, 95% en el curso 16/17 y un 100% en el 17/18).
- 2) **Admisión en GBTG.**
 - **Nota de acceso.** La nota media de los estudiantes que acceden a través de las pruebas de acceso a la Universidad sigue siendo muy alta (12,70 sobre 14), manteniéndose este parámetro como en cursos anteriores (nota máxima de 12,92 en el curso 2013-14 y mínima de 12,53 en el 2017-18).
 - **Elección del GBTG como primera opción.** El 70% de los estudiantes eligen la Titulación como 1ª opción y un 24% como 2ª. Este hecho confirma la mejora de la tendencia a la baja que se venía observando en cursos precedentes. Solo el 6% del alumnado eligieron GBTG en la UPO como 4ª opción.
 - **Conocimiento de los planes de estudios.** Existe una clara mejoría en la información que reciben los alumnos de la Titulación que quieren cursar. El 50% conoce la Titulación bastante o mucho, y solo el 4% reconoce haberse matriculado sin conocer nada de la Titulación.
 - **Motivos de la elección.** Encontramos una tendencia a cambiar el motivo por el cual los alumnos eligen cursar GBTG en la UPO y se confirma la tendencia observada en los análisis del perfil de ingreso realizados en los cursos precedentes. Sería conveniente analizar estos puntos en los próximos informes.
 - Un 35% de los estudiantes decidieron cursar los estudios por vocación y un 28% por la oferta de las titulaciones. El 13% decide matricularse por el Prestigio de la UPO.
 - Solo el 9% de los alumnos decide finalmente matricularse por la buena ubicación geográfica de la UPO.
 - Finalmente, los alumnos deciden matricularse en esta Titulación por las perspectivas laborales, las cuales se mantienen muy altas como en cursos anteriores (en torno al 40%). Sin embargo, los alumnos ya no eligen principalmente Biotecnología porque se adapte la Titulación a sus aptitudes, siendo este valor también similar al de cursos anteriores (25%). Por tanto, se confirma la inversión de los valores de estos dos motivos.
- 3) **Campo en el que los alumnos consideran que necesitan más ayuda.** El alumnado sigue demandando más Orientación profesional (20%) y destrezas informáticas (35%). Estas demandas están en relación con las perspectivas laborales que muestran los propios estudiantes, indicando que el alumnado tiende a elegir el Grado de Biotecnología en esta universidad con fines profesionales. Por su parte, la Facultad de Ciencias Experimentales organiza jornadas de orientación profesional aunque luego la asistencia no se corresponde con esta demanda.
- 4) **Certificación de idiomas.** En cuanto a la certificación de los idiomas conocidos por los estudiantes observamos que el 80% del alumnado tiene una certificación de idiomas, de los que el inglés sigue siendo la lengua extranjera que más estudian los alumnos (86% de los alumnos certificados lo son en inglés). Sin embargo, encontramos un incremento en estudios en otros idiomas (6% francés y 8% alemán). El mayor nivel certificado suele ser el B2 (56% para inglés, 50% para francés y 33% para alemán), aunque hay alumnos que comienzan los estudios universitarios con un nivel de idiomas certificado muy alto: 16% C1 (inglés) y 33% C2 (alemán). Los porcentajes hacen referencia a la cantidad de alumnos con una certificación para ese idioma en concreto.
- 5) **Perfil sociodemográfico.** Este curso encontramos una gran diversidad sociodemográfica del alumnado que accede al Título, proviniendo los estudiantes casi todas las regiones del territorio español (este curso hay 1 alumno procedente de Arabia Saudita), aunque es cierto que la mayoría vienen de Andalucía. Este curso solo el 20% del alumnado realizó sus estudios previos en los municipios de Sevilla y Dos Hermanas (el curso pasado fue del 33%). Aún así, casi el 50% de los estudiantes tienen su residencia actual en el domicilio paterno o en el de otros familiares.
- 6) **Forma de sufragar los estudios.** El 40% de los estudiantes tiene una beca y el 56% realiza sus estudios gracias a la ayuda de padres y familiares. El 2% sufraga los estudios por sus ahorros o por su trabajo.

ACTA – Reunión CGIC del Grado en Biotecnología

Durante varios días del mes de junio de 2019, los miembros de la Comisión de Calidad del Grado en Biotecnología de la Facultad de Ciencias Experimentales de la Universidad Pablo de Olavide mantiene varias reuniones on-line para elaborar el

➤ **Análisis del perfil de nuevo ingreso para el Grado de Biotecnología (curso 2018-19)**

Los informes del perfil de nuevo ingreso están disponibles en la página web del Área de Calidad (<https://www1.upo.es/area-calidad/servicios/Elaboracion-de-Estudios-e-Informes-Tecnicos/Informes-de-Perfil-Nuevo-Ingreso/>), accediendo a través de las siguientes pestañas:

→ Títulos de Grado

→ Curso 2018/2019

→ Grado en Biotecnología

(<https://www1.upo.es/cms1/export/sites/upo/area-calidad/documentos/servicios/nuevo-ingreso/grados/18-19/Informe-sobre-el-Perfil-del-Alumnado-de-Nuevo-Ingreso-GBTG-18-19-.pdf>)

Con las aportaciones recibidas se ha confeccionado el **Análisis del perfil de nuevo ingreso del curso 2018-2019 para el Grado de Biotecnología** (el cual puede encontrarse en la página precedente).

La comisión de calidad queda Constituida por los siguientes miembros:

Presidente (Responsable de Calidad del Título):
Directora Académica del Grado de Biotecnología:
Representantes del profesorado:

Representante del alumnado:

Daniel José Moreno Fernández-Ayala
María de la Menta Ballesteros Martín
Javier Márquez Ruíz José
Ignacio Ibeas Corcelles
Luis Andreo Andreu
Mircea Mario Chiaburu

Siendo el 24 de junio del 2019, se cierra la sesión.



Fdo. Daniel José Moreno Fernández-Ayala
Presidente de la Comisión de GIC del Grado de Biotecnología

Este informe ha sido aprobado por la Comisión de Calidad del Centro, mediante reunión virtual celebrada entre los días 8 y 12 de julio de 2019, con la aprobación de los siguientes asistentes:

Apellidos, Nombre	Grupo de		Pertenece a la comisión de calidad del título	Pertenece a la comisión de calidad del centro	Aprobación si procede del seguimiento del plan de comunicación anual 18/19 de la FCEX	Aprobación si procede del perfil de ingreso 2018-2019 del Título de Biotecnología de la FCEX	Aprobación del Modelo Autoinforme de Seguimiento de acuerdo a criterios AUDIT de la FCEX
	Interés	Grado					
Bedoya Bergua, Francisco Javier	PDI	BTG	No	Sí	Sí	Sí	Sí
Ballesteros Martín, María de la Menta	PDI	BTG	Sí	No	Sí	Sí	Sí
Moreno Fernández-Ayala, Daniel José	PDI	BTG	Sí	No	Sí	Sí	Sí
Rexach Benavides, Jesús	PDI	BTG	No	Sí	Sí	Sí	Sí
Gallardo Correa, Antonio	PDI	CAM	No	Sí	Sí	Sí	Sí
ORTIZ CALDERON, PILAR	PDI	CAM	No	Sí	Sí	Sí	Sí
Porrás García, M ^a Elena	PDI	NHD	No	Sí	Sí	Sí	Sí
Pablo Ojeda Jiménez	Alumno	NHD	Sí	Sí	Sí	Sí	Sí

Este informe se aprueba en Junta de Facultad nº 91 de 15 de julio de 2019.